

An alle Eltern von Kita-Kindern

13.03.2020

Information zur angeordneten Schließung aller Kindertageseinrichtungen im Land Berlin in Folge der aktuellen Corona-Pandemie

Sehr geehrte Eltern,
sehr geehrte Damen und Herren,

der Senat von Berlin hat heute auf Grund der aktuellen Corona-Pandemie die Schließung aller Kitas ab Dienstag, dem 17.03.2020 bis einschließlich zum Freitag, dem 17.04.2020 beschlossen.

Die Schließung der Kindertagesstätten soll dazu beitragen, Art und Umfang sozialer Kontakte zu reduzieren, um die weitere Ausbreitung des Coronavirus zu verlangsamen bzw. zu vermeiden. Insbesondere sollen auf diese Weise besonders gefährdete Gruppen geschützt und in der Folge Überlastungen des Gesundheitssystems vermieden werden.

Die Senatsverwaltung für Jugend ist sich der Auswirkungen dieser Entscheidung für ihre persönliche Situation bewusst. Dennoch bitten wir Sie, mit Blick auf die gesamtgesellschaftlichen Herausforderungen, um Verständnis für diese Maßnahme.

Um die wichtigsten Aufgaben der Daseinsvorsorge auch in dieser außergewöhnlichen Notsituation sicherzustellen, wird mit Unterstützung der Träger ein Notsystem mit einer sehr begrenzten Platzzahl aufrechterhalten. Dieses Notsystem ist Personen vorbehalten, die systemrelevante Tätigkeiten ausüben (v. a. in den Bereichen Gesundheit/ Pflege und öffentliche Sicherheit) und trotz aller eigenen Bemühungen keine andere Möglichkeit der Betreuung ihrer Kinder haben.

Über diese Angebote sowie das damit verbundene Zuweisungsverfahren werden wir Sie im Laufe des Montags auf der Homepage der Senatsverwaltung für Bildung, Jugend und Familie informieren (<https://www.berlin.de/sen/bjf/>).

Angesichts des begrenzten Umfangs des Notsystems appellieren wir an Sie, wirklich nur dann eine Notbetreuung in Anspruch zu nehmen, wenn Sie zu dem vorgenannten Personenkreis gehören und keine andere Möglichkeit zur Betreuung Ihres Kindes haben.

Mit freundlichen Grüßen
Im Auftrag

Schulze